

Recuerdo

María Roxana Cárdenas



Capítulo 1

Recuerdo

Recuerdo perfectamente mi primera cita, en aquél café al que me invitaste, lo linda que estaba y el desastre de mi pelo, recuerdo que traté de arreglarlo, quizá lo notaste por mis nervios, lo acariciaste y me dijiste que estaba perfecto así,

recuerdo el sabor del postre que compartimos, recuerdo que al masticar dulce tragué amargo cuando mirándome a los ojos me dijiste que las personas como yo tenían el corazón vacío, recuerdo que quise bofetearte en ese momento, me habían descubierto, decidí guardar silencio;

recuerdo que recientemente, a ambos nos habían roto el corazón, buscamos repararnos mutuamente, antes de quienes nos destruyeron, nosotros éramos amores platónicos,

y hablamos por horas, los nervios eran evidentes, recuerdo que no podías creer que aceptara salir con vos, recuerdo que tenías miedo a que te dejara plantado, a que me fuera, nunca me fui.

A veces las citas son así, como un cuento de hadas, todo es perfecto, esa noche fue perfecta, parecías un príncipe, aún recuerdo tu olor, esa noche fuimos compatibles, esa noche lo fuimos todo, esa noche, te temblaron los labios por querer besarme, esa noche, me abrazaste y besaste mi cuello, esa noche, prometimos ir con calma.

Y, ¿después de esa noche?, no hay un después, y quizás no lo sepas, pero no me arrepiento de nada, me diste la primera cita más linda del mundo, me hiciste sentir como una princesa, una princesa con el corazón vacío y la mirada fría, pero una princesa al final del día.

Debo de agradecerte por recordarme de que ni el amor ni las personas son imposibles, nosotros coincidimos una vez, quizá en un futuro volvamos a coincidir, cuando ambos estemos menos rotos; los platónicos no existen, lo que existe es el amor, la atracción, salí con un príncipe, no con alguien imposible, mi hermoso príncipe, ¿quieres volver a salir conmigo?